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Bien accorder le déterminant 
possessif LEUR(S) en fonction du 
nombre d'élément(s) possédé(s).

Leur déterminant possessif est 
suivi d'un nom.


Leur pronom personnel est suivi 
d'un verbe

Ex: Ils écoutent LEUR mère et LEURS frères.

Ex: les élèves apprennent leur leçon. Le professe
ur 

leu
r p

ar
le. Devant un nom féminin commençant 

par une voyelle ou un h muet Ma, Ta, 
Sa deviennent mon, ton, son

Met en relation un possesseur et 
un élément possédé.

Il s'accorde en genre et en 
nombre avec l'élément 

possédé.

Le
s f

ormes

Les emplois
Déterminant possessif o

u pronom personnel?
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